

Vorlage, DS-Nr. 2021/0242

öffentlich

Beratungsfolge	Sitzung am:	Ja	Nein	Enth.
Ortschaftsausschuss Mitte	03.03.2021			
Ausschuss für Mobilität und Bauwesen	20.05.2021			

Betreff: Wiedereinführung der Einbahnstraßenregelung in der Ohmstraße
hier: Antrag Die Fraktion Troisdorf vom 18. Januar 2021

Beschlussentwurf:

Der Ortschaftsausschuss Mitte empfiehlt dem Ausschuss für Mobilität und Bauwesen, die Einbahnstraßenregelung in der Ohmstraße einzuführen.

Auswirkungen auf den Haushalt:

Finanzielle Auswirkungen: Ja

Die Kosten für die Beschilderung werden durch den laufenden Etat gedeckt.

Sachdarstellung:

Der Ausschuss für Mobilität und Bauwesen hatte diese Angelegenheit am 4.2.2021 zur Vorberatung in den Ortsausschuss Mitte verwiesen

Die Ohmstraße dient als Verbindung zwischen der Sieglarer Straße und dem Stationsweg.

Durch die Einrichtung der Baustelle zur Errichtung des Wohnkomplexes Ohmstraße/Stationsweg/Poststraße war die Ohmstraße in den vergangenen zwei Jahren als Einbahnstraße in Fahrtrichtung Stationsweg ausgewiesen.

Nach Beendigung der Baumaßnahme wurde durch die Bauherrin die ursprüngliche Verkehrsbeziehung wiederhergestellt.

Auf der in Fahrtrichtung Stationsweg rechts gelegenen Fahrbahnseite ist Bewohnerparken eingerichtet, so dass diese Seite fast durchgängig beparkt wird und hierdurch der Begegnungsverkehr erschwert wird. Durch den Neubau sind zusätzlich Tiefgarageneinfahrten hinzugekommen, die weiteren Verkehr mit sich bringen.

Während der Baumaßnahme waren die Erfahrungen durchaus positiv. Die Einbahn verlief von der Sieglarer Straße zum Stationsweg, der Gegenverkehr wurde über die bestehende Einbahnstraße Paul-Müller-Straße wieder zur Sieglarer Straße geführt.

Die Verwaltung weist jedoch darauf hin, dass im Falle einer positiven Beschlussfassung die Öffnung der Einbahnstraße für den Radverkehr aufgrund der oben beschriebenen Verhältnisse nicht realisierbar ist. Dies wurde anlässlich eines Ortstermins mit der Kreispolizeibehörde bereits thematisiert. Eine Öffnung ist auch nicht erforderlich, da die Einbahn Paul-Müller-Straße zwischen Stationsweg und Sieglarer Straße für den Radverkehr geöffnet ist und hier keine signifikanten Umwege für den Radverkehr entstehen.

Die Verwaltung empfiehlt, die Einrichtung einer Einbahnstraße in der Ohmstraße mit zugelassener Fahrtrichtung von der Sieglarer Straße zum Stationsweg zu beschließen.

In Vertretung

Walter Schaaf
Technischer Beigeordneter